



Ottawa, Canadá.

Año I, No. 4

15 de agosto de 1973

St. Laurent hizo de Canadá un país mejor, 1

Película del Centenario favorita en el Hombre y su Mundo, 3

La Reina Isabel inaugura el nuevo edificio del Ministerio de Asuntos Exteriores, 3

Comienza la construcción de aeropuertos STOL, 5

Vuelos de carga de la CP, 5

Exposición de obras canadienses, 6

Experto en descontaminación viaja a Chile, 6

Trudeau visita China, 6

St. Laurent hizo de Canadá un país mejor

El ex Primer Ministro Lester B. Pearson al hablar el año pasado sobre Louis St. Laurent, Primer Ministro de Canadá de 1948 a 1957 y fallecido el 25 de julio de este año, a la edad de 91 años, decía:

"Nunca conocí mayor caballero o con mayor sentido del civismo. En el servicio a su país nunca mostró egoísmo o mezquindad de espíritu ni dio paso a intereses personales o menos dignos... Uno de mis mayores privilegios en mi vida pública fue conocerle íntimamente". Ambos hombres fallecieron en un intervalo de siete meses.

Louis Stephen St. Laurent, Primer Ministro de Canadá a la edad de 66 años, fue enterrado el 28 de julio de 1973 en Compton, Quebec.

Entre los portadores del féretro en la Basílica de Quebec estaban el Primer Ministro, Pierre Elliott Trudeau; Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp; Ministro de Transporte, Jean Marchand; el líder del Senado, Paul Martin, y Paul Hellyer, Ministro Adjunto de Defensa en el gabinete ministerial del Sr. St. Laurent.

Muchos canadienses recordarán las realizaciones del gobierno de St. Laurent, subsidios de vejez para personas de más de 70 años, ingreso de Terranova en la Confederación, Comisión

Real sobre Artes, Letras y Ciencias, precursora del Consejo de Canadá, becas federales a las universidades y apoyo a la investigación científica, nombramiento del primer Gobernador General canadiense Vincent Massey, la carretera Trans-Canadá y la Vía Marítima del San Lorenzo.

Su carrera

El Sr. St. Laurent nació el 1 de febrero de 1882 en Compton, Quebec, de padres canadienses de origen francés e irlandés, se educó en el Colegio St. Charles de Sherbrooke y en la Universidad Laval de Quebec, donde se graduó en Derecho. En junio de 1914 fue nombrado profesor de derecho en Laval. El año siguiente recibió el nombramiento de Consejero del Rey.

En enero de 1946 fue nombrado miembro del Consejo Privado Imperial.

Fue presidente de la Asociación Canadiense de Abogados de 1930 a 1932 y después su presidente honorario vitalicio.

En 1941, el Sr. St. Laurent sucedió a Ernest Lapointe en la cartera de Justicia y Fiscalía de la Corona. Fue elegido diputado federal por el distrito de Quebec East en las elecciones parciales de 1942 y reelegido en 1945, 1949 y 1953.

El 4 de septiembre de 1946 se nombró al Sr. St. Laurent Ministro de Asuntos Exteriores, continuando en